



社会福祉法人 尚徳福祉会 日野保育園 2024年1月

あけましておめでとうございます。新年のスタートに、お家で過ごした楽しい思い出を友達や保育者に目をキラキラと輝かせながら話をしていました。さくら組で過ごすのも残り3か月となりましたが、これからも安全や健康に留意して、楽しく過ごしていきたいと思います。今年もよろしくお願ひいたします。



### ☆楽しかったね！おたのしみ会！☆

お家の方に見てもらう事を楽しみにしていた子どもたちは、「あしたは、ママがくるんだよね！」「なんかちよっとドキドキするねえ！」とワクワクしていました。幕が開くと少し緊張した表情の子が多く、いつものさくらさんの声が出るのかな？と少し心配が頭をよぎりましたが、「あわてんぼうのサンタクロース」が流れると、15人の元気な歌声と鈴とカスタネットの音色が部屋中に響き渡っていました♪いつも歌詞が怪しかった後半もしっかりと歌えていて、この時点で私の涙腺は決壊寸前でした！続いてのオペレッタでは、それぞれのお菓子の味を自分で考えて短いセリフを覚え、元気いっぱい可愛いダンスを笑顔で披露してくれましたね！本当に上手でした！素敵だったよ～！！

お家の方に見てもらえたことが嬉しくて、恥ずかしそうにしながらもたくさんの笑顔を見せてくれました！大勢の人の前に立ち、拍手をしてもらえた経験が今後の自信に繋がっていくことでしょう。これからもいろいろな経験を通して、成長していく子どもたちをそばで見守っていきたいと思います◎



### ♪大掃除♪

年末にさくら組のみんなで大掃除を2回しました。1回目はおままごとやマグフォーマー、椅子やロッカーなど毎日お部屋で使っている物、2回目はみんなのお気に入りの玩具のニューブロックと下駄箱をピカピカに磨きました☆「がんばるぞ～♪」と気合いを入れて始めた大掃除！真剣な顔でゴシゴシと磨く姿はとっても格好良かったですよ♪きっとお家の大掃除の時も大活躍してくれた事でしょう！みんなで協力して行った大掃除。年が明けても未だにピカピカの下駄箱やロッカーが大成功を納めたことを物語っています！



園庭遊びでは、お風呂マットの家作りの人気は未だに衰えず以前よりも色々工夫をして作り上げたり、「だるまさんがころんだ」や正月遊びの「はねつき」に挑戦したりと遊びの幅が広がってきています。室内遊びでは、クリスマス会の時にサンタさんからもらったポケモンカルタやドーナツ・麺類の絵合わせカード、きのこ・深海魚の図鑑が人気で、声を掛け合って一緒に遊ぶ姿が多く見られます。

どんなに寒くてもお外が大好きなさくらさん！寒さに負けずに元気いっぱい体を動かして楽しく冬を乗り切ろうと思います！

